Liebe Schwazerinnen, liebe Schwazer!

Es ist mir immer ein besonderes Anliegen, die Bürgerinnen und Bürger über die aktuellen Projekte und Anliegen in der Silberstadt Schwaz direkt im Rahmen eines Stadtforums zu informieren. Bei diesem Stadtforum erfolgt eine Information über aktuelle und zukünftige Themen und Schwerpunkte der Stadtgemeinde Schwaz.

Der Planungsprozess und Architektenwettbewerb für eine Attraktivierung des Geländes der Bezirkshauptmannschaft, die Erweiterung des Altenwohnheimes Knappenanger und der international ausgerichtete Wettbewerb "Entente Florale" bilden neben anderen Themen Schwerpunkte des diesjährigen Stadtforums.

Als Bürgermeister stehe ich bei diesem Stadtforum gemeinsam mit den ReferentInnen und den Abteilungsleitern der Stadtverwaltung auch persönlich für Ihre Fragen und Anliegen zur Verfügung.

Ich lade daher recht herzlich ein zum

STADTFORUM am Montag, 6. Februar 2017 um 19.30 Uhr SZentrum Schwaz

Dr. Hans Lintner Bürgermeister